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 臺中市政府客家事務委員會第 7屆委員第 5次會議紀錄 

一、開會時間：民國 112年 11月 21日(星期二)下午 3時 30分 

二、開會地點：新社區農會 

三、主席:江主任委員俊龍                             紀錄：林怡安 

四、出席人員：詳如出席名單 

五、主席致詞:  

     今日非常感謝新社區農會羅總幹事提供本會場地及宣導在地農

特產品，羅總幹事今年也受邀擔任中國生產力中心的講師，推動

新社農會香菇發展為永續經營的目標，致力將農產品建立碳足跡

的商品化標準，歡迎大家互相交流農產禮品帶動山城經濟，謝謝

大家。 

六、工作報告：詳如會議資料(附件二)                  

七、討論提案：(無) 

八、臨時動議 (含意見交換)： 

    編號：臨 1 

提案人：胡委員幸枝 

案由：建議製作可攜式委員通訊錄。 

建議: 通訊錄加入照片及資訊，攜帶方便可隨時聯繫。 

決議：由綜合業務組來辦理印製。 

編號：臨 2 

提案人：陳委員乙升 

案由：建立大埔客語人才資料庫。  

建議: 鑒於目前在地學校老師多屬非大埔語系教師在教授客語，應盡力保留

原大埔客語音調，強化在地大埔客語教學系統。 

決議：請文教發展組研議建立各區客語師資人才資料庫(大埔腔、四縣腔、

海陸腔)。 

編號：臨 3 

提案人：鄭委員淑雲 

案由: 提供《大灶細用》這首歌曲予客委會宣傳或教學使用。 

建議: 《大灶細用》歌曲歡迎大家推廣傳唱，如需歌譜可以提供。 

決議：納入本會推廣宣傳客語活動時參酌使用。 

九、主席結論： 
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今日非常感謝羅總幹事介紹新社農會文化，也感謝各位委員蒞臨參加，

大家對於市府活動、客委會的活動及業務分享很多寶貴的建議與指導，請各

業務單位重視，提案部分請相關業務單位確實研議辦理，再次感謝大家，承

蒙大家！恁仔細！勞瀝！ 

十、散會:下午 4時 50分 


